

Santiago manda en el clásico



Por: Orlando González Cruz.

La Habana, 29 jun (RHC) En los duelos desarrollados este viernes correspondientes a los cuartos de final de la Serie Nacional de Béisbol número 63, las Avispas de Santiago de Cuba ampliaron su ventaja, dos juegos por cero, ante los Leones de Industriales. Por su parte, debutaron con triunfo los Cocodrilos de Matanzas y los vigentes campeones, Leñadores de las Tunas.

En el Guiller món Moncada de la Ciudad Héroe, las Avispas picaron 8-6 a los Leones.

Ganó el veterano Alberto Bisset, en tanto Carlos Manuel Cuesta cargaba con el fracaso, en un juego donde los azules cometieron nada más y nada menos que siete errores. Con semejante defensa no se puede aspirar a un resultado positivo. De esta manera los indómitos garantizan definir el play off en sus predios.

Por otro parte, en el estadio Mártires de Barbados, de Granma, los Cocodrilos alcanzaron una importante victoria como visitantes sobre los Alazanes (7-1).

La sonrisa fue para el zurdo Yoennis Yera, el descalabro para César García, mientras Noelvis Entenza se anotaba el punto por juego salvado. En el desafío, los mejores al bate por los Cocodrilos fueron Eduardo Blanco, quien bateó de 4-3, y Ariel Sánchez, que trajo un trío de carreras para el plato.

Otros que dieron primero fueron los Leñadores de Las Tunas en su bosque del Julio Antonio Mella 2-1. Victorioso se marchó el apagafuegos Alberto Pablo Civil y derrotado, el también relevista Yunier Batista. El héroe a la ofensiva fue Yosvani Alarcón, quien bateó de 5-3, incluidos el cuadrangular que le dio en su momento el empate a los tuneros, y luego el jit de "oro" en el décimo capítulo para dejar al campo a los avileños.

Hoy los Gallos espirituanos igualaron el play off ante los Vegueros de Pinar del Río a una victoria por bando, luego de superarlos 2-0.

La victoria fue para José Eduardo Santos, auxiliado por el salvamento de Yanielquis Duardo. Con el revés cargó el veterano Bladimir Baños, a pesar de realizar una buena labor monticular.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/358724-santiago-manda-en-el-clasico>



Radio Habana Cuba